

Ausgabe: Melsunger Allgemeine

Erscheinungstag: 17.12.2015

Seite: 2, Resort: Anzeige/Sonstiges

Kreis erhält Zuschuss für Toleranz-Projekt

SCHWALM-EDER. Für seine Bemühungen um Toleranz und ein demokratisches Miteinander wird der Schwalm-Eder-Kreis im kommenden Jahr erneut eine Förderung aus dem Bundesprogramm „Demokratie leben!“ erhalten.

Weitere 55 000 Euro seien in Aussicht gestellt worden, teilte Stephan Bürger mit, der beim Landkreis das Projekt „Gewalt geht nicht!“ koordiniert.

Vereine, Verbände, freie Gruppierungen und Institutionen seien aufgerufen, Projektideen zum Thema Toleranz und Demokratie zu entwickeln, heißt es in einer Pressemitteilung.

2016 soll es erstmals auch einen Jugendfonds geben. Deswegen Mittel von 5000 Euro sollen ausschließlich in Jugendprojekte fließen. Auch ein Jugendforum soll gegründet werden. Dazu werde vom 12. bis zum 13. Februar in Homberg ein Seminar stattfinden.

Informationen zu dem Seminar und zu den Förderbedingungen im Bundesprogramm „Demokratie leben!“ gibt es bei Stephan Bürger, Tel. 05681/775-590, www.gewalt-geht-nicht.de (red)